



Fahrrad ist nicht gleich Fahrrad - Das weiß jeder Messebesucher spätestens nach der Eurobike. Auf dem Messegelände in Frankfurt sind 1800 Aussteller vertreten. Fünf Tage lang präsentieren sie ihre Produktneuheiten. Dementsprechend viele Trends und Highlights gibt es vom 03. bis 07. Juli auf der Weltleitmesse fürs Fahrrad zu entdecken.

### **Leadin**

Fahrrad ist nicht gleich Fahrrad - Das weiß jeder Messebesucher spätestens nach der Eurobike. Auf dem Messegelände in Frankfurt sind 1800 Aussteller vertreten. Fünf Tage lang präsentieren sie ihre Produktneuheiten. Dementsprechend viele Trends und Highlights gibt es vom 03. bis 07. Juli auf der Weltleitmesse fürs Fahrrad zu entdecken. Theresa Vorleiter berichtet:

Abus hat ein Fahrradschloss entwickelt für das wir uns weder eine Zahlenkombination merken müssen, noch einen Schlüssel benötigen. Das Kettenschloss können wir per Fingerabdruck öffnen, Torsten Mendel:

TON

Die Firma Orbea zeigt, dass ein E-Mountainbike nicht viel wiegen muss. Sie hat eine Light-Serie entwickelt, Philipp Martin:

TON

Die Fußballbegeisterung im Land ist durch die Europameisterschaft nach wie vor ungebrochen. Und die Firma Fahrer Berlin hat nun eine Lösung, um den Fußball besonders leicht zu transportieren, Thomas Geisler:

TON

Und damit bekommen wir neuen tollen Fußballnachwuchs.  
Theresa Vorleiter...Redaktion...Frankfurt...